

Jenis Bangunan Persilangan

This is likewise one of the factors by obtaining the soft documents of this **jenis bangunan persilangan** by online. You might not require more grow old to spend to go to the books start as with ease as search for them. In some cases, you likewise complete not discover the pronouncement jenis bangunan persilangan that you are looking for. It will completely squander the time.

However below, considering you visit this web page, it will be suitably entirely easy to get as with ease as download guide jenis bangunan persilangan

It will not say yes many become old as we notify before. You can attain it though play in something else at home and even in your workplace. thus easy! So, are you question? Just exercise just what we allow below as capably as evaluation **jenis bangunan persilangan** what you next to read!

SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas X Tim Cahaya eduka 2016-06-10 SKM (Sukses Kuasai Materi) SMA Kelas X hadir sebagai solusi bagi siswa SMA dan MA yang ingin menguasai dan memahami materi Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi secara mendalam dan menyeluruh. Dalam buku ini siswa akan mendapatkan: - Kumpulan rangkuman materi Bahasa Indonesia, Bahasa Inggris, Matematika, Fisika, Kimia, dan Biologi yang disusun secara jelas dan mendalam sehingga memudahkan siswa untuk rajin belajar. - Soal-soal ulangan harian paling up to date dibahas sesuai materi yang disampaikan sehingga memberikan gambaran bagi siswa tentang soal-soal yang diberikan pada setiap bab. - Variasi soal yang ditulis dapat menuntut kemampuan berpikir tingkat tinggi. - Soal ujian semester 1 dan semester 2, sebagai persiapan menghadapi ujian akhir semester pertama maupun ujian kenaikan kelas (UKK). Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, siswa diharapkan dapat memahami materi dan mampu mengerjakan berbagai tipe soal yang diujikan sehingga siap menghadapi ulangan harian, ujian semester, dan ujian kenaikan kelas.

Solusi Jitu Lulus UN SMP/MTS 2016 Avni Khairunnisa 2015-11-20 Buku Solusi Jitu Lulus UN SMP/MTS 2016 ini terdiri atas soal dan pembahasan soal Ujian Nasional tahun 2013, 2014, dan 2015 serta soal prediksi Ujian Nasional tahun 2016. Setelah membaca dan mempelajari buku ini, diharapkan siswa akan terbiasa mengerjakan berbagai jenis soal sehingga memiliki kesiapan menghadapi Ujian Nasional 2016. Strategi yang harus dilakukan agar lulus dengan hasil yang memuaskan 1. Mantapkan pemahaman materi Hal ini penting agar tidak kelabakan saat ujian sudah semakin dekat. Konsentrasi pada materi yang dirasa sulit. Tuliskan rumus-rumus dan pengertian penting agar dapat selalu terbaca atau dengan cara lain yang lebih unik dan menarik. 2. Mintalah SKL (Standar Kompetensi Lulusan) SKL ini berfungsi sebagai panduan mengenai materi apa saja yang harus dipelajari menghadapi UN. Dari pengalaman, SKL ini tidak jauh berbeda dengan SKL tahun-tahun sebelumnya. 3. Berlatih mengerjakan soal UN Soal-soal UN sebenarnya hampir mirip dengan soal-soal tahun sebelumnya. Jadi, biasakan diri untuk sering mengerjakan soal UN. Jika tidak paham, tanyakanlah pada guru atau teman yang lebih pintar. 4. Ikuti Try Out UN Biasanya menjelang UN banyak sekali bimbel atau organisasi yang menyelenggarakan Try Out Ujian Nasional. Try Out ini berguna untuk mengukur seberapa jauh menguasai dan mendalami materi-materi yang akan diujikan. 5. Berdoa Jika ikhtiar dan usaha telah dilaksanakan, maka tiba saatnya menyerahkan segala sesuatunya kepada

Tuhan Yang Mahakuasa. Seringlah berdoa agar dibukakan pikiran dan diberi pemikiran yang jernih serta hati yang tenang. Selamat belajar dan semoga sukses dalam Ujian Nasional!!!

Pengantar Tenun Songket Sambas Suhendra, dkk 2019-06-12 Tenun merupakan salah satu seni budaya Indonesia yang cukup terkenal di luar negeri. Teknik bertenun sebenarnya sudah sejak lama dikenal oleh bangsa Indonesia yang dibuktikan dengan berbagai penemuan berupa kain tenun kasar dan beberapa bagian kain tenun lainnya. Tradisi bertenun semakin berkembang dengan datangnya pedagang Cina dan India yang menguasai perdagangan Asia Tenggara melalui Malaka dan pelabuhan-pelabuhan Sumatera dan pantai utara Pulau Jawa sekitar abad ke 7-15. Tenun songket selama ini hanya dikenal di wilayah Sumatera namun sebenarnya tenun songket juga terdapat di beberapa daerah lain seperti Kalimantan (Sambas dan Pagatan), Sulawesi (Buton Donggala), Bali (Endek dan Gringsing), Lombok (Sasak, Bayan), dan Jawa (troso, Baduy). Di Kalimantan Barat, kain tenun songket yang terkenal adalah tenun songket sambas. Buku Pengantar Tenun Songket Sambas ini diterbitkan oleh penerbit deepublish dan tersedia juga versi cetaknya.

Strategi dan penerapan teknologi dalam pengembangan ekologi permukiman 1995
Human settlements, human ecology, sanitation, tourism; collection of articles.

Kelapa Pohon Kehidupan Prof.Dr. F.G. Winarno 2015-01-21 Sejak zaman dahulu, masyarakat Indonesia mampu bertahan hidup sehat, serta menikmati kehidupannya dari dan dengan kelapa. Begitu banyak anggota masyarakat Indonesia, berhasil dalam karier hidupnya dalam masyarakat, karena kontribusi kelapa, kopra, atau produk lain yang berbasis kelapa. Tidak terlalu berlebihan kalau penulis menyatakan bahwa masyarakat Indonesia berutang budi pada kelapa, darah dan daging kita bangsa Indonesia sangat tergantung pada jasa kelapa. Namun demikian hingga saat ini, Indonesia tidak memainkan peran yang nyata di bidang pemasaran dan industri perkelapaan dunia. Indonesia sudah sejak lama melupakan bahkan mengabaikan kelapa.

Kamus besar bahasa Indonesia 1991 Indonesian unabridged dictionary.

Arsitektur tradisional daerah Sulawesi Tengah Syamsidar 1986

Usaha 10 Ternak Paling Potensial Bagus Harianto, S.Agb. Dari dahulu hingga sekarang usaha peternakan terus berkembang. Salah satunya karena kebutuhan manusia akan protein hewani, seperti daging, susu, maupun telur. Dengan bertambahnya jumlah penduduk, secara tidak langsung meningkatkan permintaan dalam komoditas hewani tersebut. Oleh karenanya, tak dipungkiri kalau prospek usaha peternakan merupakan usaha yang banyak diminati. Untuk mendapatkan hasil yang berkualitas, tentu diperlukan kiat suksesnya, mulai dari pemilihan lokasi hingga pakan serta pemeliharaan yang intensif. Buku ini memaparkan 10 jenis usaha ternak yang berprospek cerah: ayam kampung, ayam ras, itik, kambing, domba, sapi, kelinci, puyuh, kroto, dan jangkrik. Selain kroto dan jangkrik, ternak tersebut merupakan konsumsi manusia. Adapun kroto dan jangkrik masuk dalam usaha ini karena peluang usahanya sangat menguntungkan, mengingat kebutuhan atau permintaan sebagai pakan burung terus meningkat. Untuk mengetahui prospek ke-10 ternak tersebut, setiap usaha dilengkapi dengan analisis usahanya. Jadi, jangan ragu lagi Penebar Swadaya

SEJARAH BUDAYA DAN KEADAAN OGAN KOMERING ULU (OKU) SUMATERA SELATAN Elza Marleni 2022-07-22 Pada zaman dahulu ada raja hendak pergi berburu melawan arus

Sungai Nago dari Palembang dan raja itu melihat seekor badak putih lalu dia berhenti di pinggir Sungai Nago dan dia turun beserta 4 ekor anjing lalu memburu badak putih itu bersenjatakan panah, badak putih menyebrang sungai karena takut diburu, disaat sibuk berburu sang raja ditegur oleh seseorang yang sedang berkelana karena takut buruannya lepas, sang raja tidak memperdulikan teguran orang itu sehingga orang itu tersinggung dan dia menyumpah raja itu dan seluruh yang ada di sekitarnya menjadi batu, termasuk kapal raja. Inilah asal mula nama Baturaja.

Book Chapter Paradigma Angkutan Umum Sabrina Handayani, S.SiT., M.T 2022-02-28
Buku ini hadir memberikan gambaran mengenai beberapa aspek dalam angkutan umum yang berlangsung. Diantara yang diulas dalam buku ini, mulai dari pembahasan mengenai sistem tiket yang pada saat ini mengarah pada sistem one trip one ticket yang menjanjikan kemudahan dan kecepatan transaksi. Perkembangan teknologi digital juga semakin mendorong munculnya inovasi dalam merencanakan perjalanan termasuk sistem pembayaran didalamnya, sehingga segala sesuatunya seperti dalam "genggaman".

Dharmasena 1991

Panduan Lengkap Kucing Muhammad A. Suwed Kucing adalah binatang pintar, menggemaskan, dan menghibur. Hewan ini dapat dijadikan teman ketika kesepian dan teman bermain. Terbukti saat membelai bulunya yang lembut dan bermain-main dengannya, kepenatan dan stres menjadi hilang. Pola dan perilakunya yang lucu membuat penggemarnya selalu ingin bermanja-manja dan menghabiskan waktu bersamanya. Saat ini berbagai jenis kucing ras telah banyak masuk ke Indonesia. Meskipun demikian, kucing lokal atau dikenal kucing domestik juga tidak kalah istimewanya dengan kucing ras, meski keduanya menarik karena memiliki keunggulan masing-masing. Kucing bukan sekadar teman bermain yang menyenangkan, tetapi lebih dari itu, kucing kini telah menjadi binatang peliharaan dengan prestise tinggi. - PENEBAR SWADAYA -

Indocina Bernard Philippe Groslier 2002

Pembangkit Listrik Tenaga Mini & Mikro Hidro (PLTM & PLTMH) Suwignyo 2022-01-11
Kebutuhan energi dewasa ini semakin besar. Dalam rentang 5 hingga 10 tahun ke depan dipastikan akan semakin meningkat. Terutama energi listrik yang akan bertambah secara signifikan dengan adanya pengembangan berbagai infrastruktur yang berbasis pada sumber energi listrik -seperti mobil listrik dan sebagainya. Kita memahami bahwa penyediaan energi listrik masih belum mencukupi kebutuhan masyarakat. Di samping itu, dengan adanya emisi karbon pembangkit listrik dan energi tak terbarukan, memberi kontribusi bagi polusi udara. Dengan demikian energi alternatif serta energi baru dan terbarukan menjadi penting dan dibutuhkan. Sumber energi terbarukan di Indonesia sangat melimpah. Kita sudah mafhum bahwa air, angin, sinar matahari, panas bumi, tersedia dengan sangat banyak. Belum lagi bio massa, bagas tebu, limbah kelapa sawit, pengolahan kayu, minyak nabati, bio etanol dan bio diesel yang juga sangat besar volumenya. Yang diperlukan adalah teknologi dan intensifikasi untuk memanfaatkan semua potensi tersebut secara fungsional dan maksimal. Berkaitan dengan hal tersebut, maka sumber energi listrik non konvensional merupakan sesuatu yang niscaya. Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) menjadi sumber alternatif yang prospektif dan proyektif, mengingat di hampir seluruh kawasan Indonesia memiliki potensi sumber air yang dapat dimanfaatkan untuk mendukungnya. Pembangkit Listrik Tenaga Mikro Hidro (PLTMH) merupakan proyek dengan teknologi terapan yang tidak terlalu rumit yang dipadukan dengan potensi alam (baca:

sumber air yang memiliki elevasi tertentu). Dalam konteks realisasi PLTMH, yang diperlukan adalah perencanaan sipil, turbin, dan instrument kelistrikan.

Irrigation and Drainage Engineering Peter Waller 2015-11-18 This textbook focuses specifically on the combined topics of irrigation and drainage engineering. It emphasizes both basic concepts and practical applications of the latest technologies available. The design of irrigation, pumping, and drainage systems using Excel and Visual Basic for Applications programs are explained for both graduate and undergraduate students and practicing engineers. The book emphasizes environmental protection, economics, and engineering design processes. It includes detailed chapters on irrigation economics, soils, reference evapotranspiration, crop evapotranspiration, pipe flow, pumps, open-channel flow, groundwater, center pivots, turf and landscape, drip, orchards, wheel lines, hand lines, surfaces, greenhouse hydroponics, soil water movement, drainage systems design, drainage and wetlands contaminant fate and transport. It contains summaries, homework problems, and color photos. The book draws from the fields of fluid mechanics, soil physics, hydrology, soil chemistry, economics, and plant sciences to present a broad interdisciplinary view of the fundamental concepts in irrigation and drainage systems design.

Mencegah & Mengatasi Krisis Anak ...

Komposisi Arsitektur Ed. 1 Rob Krier 1996

Kamus istilah perhubungan 2006 Indonesian dictionary of transportation terms.

Data Arsitek Jl. 2 Ed. 33

Si Bungkuk dari Notre-Dame (The Hunchback of Notre-Dame) Victor Hugo 2021-12-22 Berlatar belakang Paris di abad pertengahan, *The Hunchback of Notre-Dame* mengisahkan tentang Quasimodo, si bungkuk yang buruk rupa. Dia tinggal di menara-menara Gotik Katedral Notre-Dame di Paris, dan menjadi pemukul lonceng. Orang-orang mengejek dan mengucilkannya karena penampilannya. Hanya Esmeralda, si gadis gipsi yang cantik, yang merasa iba kepadanya. Quasimodo menyayangi Esmeralda, namun diam-diam ada orang lain yang menghasratkan gadis itu—Claude Frollo, sang Wakil Uskup. Ketika Esmeralda menolak pendekatannya, Frollo merancang rencana jahat untuk menghancurkan Esmeralda, namun Quasimodo tidak tinggal diam.

Design of Open Channels United States. Soil Conservation Service. Engineering Division 1977 This technical release covers procedures for design of open channels and related measures such as floodways. Criteria and standards applicable for each situation should be used in conjunction with these procedures.

Buletin Poltanesa Vol. 23 No. 1 Juni 2022 Politeknik Pertanian Negeri Samarinda 2022-06-20 Buletin Poltanesa is a collection of research articles, scientific works, and dedication from all academic community in order to integrate information. Buletin Poltanesa provides open publication services for all members of the public, both in all tertiary educational and teacher environments and other research institutions, with the freedom to exchange information that is dedicated to facilitating collaboration between researchers, writers and readers through information exchange. Buletin Poltanesa was introduced and developed in Research Department of Politeknik Pertanian Negeri Samarinda Buletin Poltanesa is published periodically twice a

year, in June and December, this bulletin contains the results of research activities, discoveries and ideas in the field all multidisciplinary sciences. Hopefully with the articles in cultivation researchers can share knowledge in order to advance Indonesia, especially East and North Borneo.

Furrow Irrigation 1984

The William Gault Family History, 1735 to 1948. By Pressley Brown Gault, Part I in 1893, and Elisabeth Pinkerton Leighty, Part II in 1948. Elisabeth Marcella Pinkerton Leighty 2021-09-10 This work has been selected by scholars as being culturally important and is part of the knowledge base of civilization as we know it. This work is in the public domain in the United States of America, and possibly other nations. Within the United States, you may freely copy and distribute this work, as no entity (individual or corporate) has a copyright on the body of the work. Scholars believe, and we concur, that this work is important enough to be preserved, reproduced, and made generally available to the public. To ensure a quality reading experience, this work has been proofread and republished using a format that seamlessly blends the original graphical elements with text in an easy-to-read typeface. We appreciate your support of the preservation process, and thank you for being an important part of keeping this knowledge alive and relevant.

Ensiklopedi Upakara I Nyoman jati 2021-11-01 Ensiklopedi Upakara berbeda dengan ensiklopedi lainnya yang pernah ada. Ensiklopedi ini secara khusus membahas tentang bahan dasar upakara, prosesi upacara, tinjauan, bentuk, fungsi, makna, maupun mitologi serta sumber-sumber yang menjadi rujukannya. Informasi-informasi upakara secara detail dan lugas tersedia dalam Ensiklopedi ini sehingga memudahkan bagi peminat upakara, tukang banten maupun masyarakat umum yang ingin mengetahui tentang upakara. Ensiklopedi ini merupakan kumpulan informasi dari berbagai sumber dalam satu wadah yakni Ensiklopedi Upakara.

Kamus biologi Wildan Yatim 1999 Biology dictionary.

Guidelines for Predicting Crop Water Requirements J. Doorenbos 1975 Calculation of crop evapotranspiration; Selection of crop coefficient; Calculation of field irrigation requirements.

Menghitung Anggaran B.B.

Kamus tata ruang 1998 Dictionary of zoning terminology.

Pengetahuan Sosial Geografi 2

Pengantar Engineering

Pembangunan hutan tanaman Acacia mangium Eko Bhakti Hardiyanto 2004 Reforestation with Acacia mangium trees for timber production by Musi Hutan Persada company in South Sumatra; management, socioeconomic aspects, and government policies.

Strategi pembangunan pertanian dimensi tahun 2000 Mulya Bangun 1989

Dasar-2 Konstruksi Jl. 1

Kamus Italia - Indonesia Faizah Soenoto Rivai 2015-08-11 Tidak hanya di bidang

wisata, di bidang perdagangan pun hubungan antara Italia dan Indonesia berkembang dengan pesat. Sejalan dengan itu, makanan Italia dan dunia olahraganya—khususnya sepak bolanya—semakin digemari. Minat di bidang wisata perlahan-lahan meluas ke bidang budaya. Kebudayaan Italia yang tinggi dan berlatar belakang tradisi sejarah yang megah tidak saja menarik perhatian para wisatawan, tetapi juga memikat hati para sastrawan dan budayawan. Hanya dengan memahami bahasa Italia kita dapat menikmati kesusastraan dan kebudayaannya. Kamus kecil ini berusaha untuk sekadar mengisi kekosongan alat penunjang untuk memahami bahasa Italia. Kami berusaha memperkenalkan Italia dengan memasukkan kosakata yang klasik dan baku, tanpa mengabaikan neologismenya.

Refleksi Keberagamaan dalam Sistem Pengobatan Tradisional Juhana Nasrudin 2021-02-08 Sebuah fenomena yang menarik terkait dengan sinkritisasi agama dan budaya adalah sebuah keniscayaan yang tidak terbantahkan. Tetapi hal tersebut tidak dapat untuk dinilai baik dan buruk. Realitas tersebut merupakan realitas alamiah yang ada dalam lingkup kehidupan masyarakat tradisional terkhusus pada masyarakat pedesaan. Fenomena pengobatan tradisional yang ada pada masyarakat pedesaan merupakan salah satu fenomena yang menggambarkan bagaimana sinkritisasi itu terjadi. Tarik menarik antara agama dan budaya seolah terjadi secara tarik ulur, bahkan terkadang berjalan bersamaan. Buku ini mencoba memberikan gambaran bagaimana realitas sistem pengobatan tradisional ditinjau dari perspektif sosiologi, antropologi dan psikologi. Sehingga didapat sebuah hakikat dari sistem pengobatan tradisional tersebut. Berkenaan dengan hal tersebut maka buku ini hadir untuk menjawab pertanyaan masyarakat terkait apa sebenarnya sistem pengobatan tradisional itu?, lalu apakah sistem pengobatan tersebut akan dapat di gantikan dengan sistem pengobatan modern. Nah dalam buku ini kedua pertanyaan itu akan di jawab dan dielaborasi. Ada tiga temuan penting yang berhasil diungkapkan dalam buku ini, yaitu: Pertama, bahwa realitas perilaku keberagamaan masyarakat pedesaan terkonstruksi dalam bentuk agama dan mitos. Kedua, bahwa realitas sistem pengobatan tradisional masyarakat pedesaan tidak terlepas dari unsur agama, mitos dan magi. Dan Ketiga, bahwa pemahaman dan pengalaman masyarakat pedesaan mengkonstruksi perilaku keberagamaan masyarakat yang kemudian akan merefleksi kedalam sistem pengobatan tradisional masyarakat pedesaan. Salah satu keunggulan buku ini adalah mengelaborasi tentang sebuah sistem pengobatan secara holistik dan integral. Sehingga dihasilkan sebuah temuan teoritis tentang hakikat sistem pengobatan tradisional secara keseluruhan. Penting untuk diingat bahwa apabila kita ingin memahami tentang sistem pengobatan tradisional yang berada pada masyarakat pedesaan, maka ada tiga kata kunci yang harus dipahami, yaitu: agama, magi, dan mitos. Ketiga hal tersebut merupakan point penting yang membedakan pengobatan tradisional dengan pengobatan modern. Diharapkan buku ini bermanfaat sebagai referensi baik untuk kalangan umum maupun untuk kalangan akademisi yang mengkaji tentang agama dan budaya.

BUKU KAMUS DAN RUMUS PETERNAKAN & KESEHATAN HEWAN M. Chairul Arifin 2018-12-21 Buku Kamus dan Rumus Peternakan Dan Kesehatan Hewan ini merupakan hasil dari kumpulan sumber referensi yang telah di analisa dan di edit serta di olah oleh Tim Editor, sehingga sangat bermanfaat untuk perumusan kebijakan oleh para perencana, panduan operasional untuk kegiatan-kegiatan penting Penyelenggaraan Pembangunan Peternakan Dan Kesehatan Hewan. Selain itu Kamus dan rumus ini dilengkapi dengan berbagai contoh penerapannya yang biasa dipakai dalam kegiatan sehari-hari untuk penyelenggaraan pembangunan Peternakan dan Kesehatan Hewan dan sangat penting diketahui oleh para akademisi dari perguruan tinggi, peneliti maupun mereka yang berminat di dalam mencari istilah yang tepat untuk Peternakan Dan Kesehatan Hewan. Pada sisi lain Kami sedapat mungkin berusaha

agar buku ini bermanfaat pula untuk para Praktisi karena memuat istilah teknis Peternakan Dan Kesehatan Hewan yang terdiri dari istilah gabungan biologi, ekonomi, perencanaan yang terkait dengan aspek peternakan dan kesehatan hewan. Penyusunan Kamus & Rumus Peternakan Dan Kesehatan Hewan ini untuk pertama kalinya secara lengkap di terbitkan sehingga di sana-sini masih dijumpai dan mengandung beberapa kelemahan baik disengaja ataupun tidak disengaja sehingga memerlukan masukan dan saran dari para pembaca. Di dalam Kamus dan rumus ini Tim telah mengusahakan istilah-istilah teknis perencanaan dan teknis Peternakan & Kesehatan Hewan yang dapat dipakai dalam proses perumusan kebijakan, perencanaan, penelitian dan langkah-langkah operasional oleh para perumus kebijakan maupun praktisi dan mereka yang awam sekalipun dalam bidang Peternakan Dan Kesehatan.

Himpunan peraturan perundangan dalam bidang perburuhan 1983

Dasar Kesehatan Lingkungan Prof. Soedjajadi Keman, dr., MS., Ph.D. 2022-07-28
Secara keseluruhan, buku Dasar Kesehatan Lingkungan ini membahas berbagai aspek mendasar dari ilmu kesehatan lingkungan, berturut-turut dalam Bab 1 Pendahuluan dibahas definisi, tujuan, ruang lingkup, dan sasaran pelaksanaan kesehatan lingkungan. Selanjutnya, dibahas juga masalah kesehatan lingkungan di Indonesia serta peran ahli/spesialis kesehatan lingkungan; Bab 2, Ekologi Kesehatan dibahas tentang daur energi dalam ekosistem dan indikator biologis (bioindikator). Pada Bab 3, Pengaruh Lingkungan Terhadap Kesehatan; Bab 4, Sanitasi Dasar; Selanjutnya Bab 5, Kesehatan Rumah dan Lingkungan Pemukiman; Bab 6, Sanitasi Tempat Umum dan Institusi; Bab 7, Kesehatan Lingkungan Rumah Sakit; Bab 8, Manajemen Pengawasan Makanan; Bab 9, Pengendalian Vektor Serangga dan Tikus; Selanjutnya dalam Bab 10, Pencemaran Lingkungan; Bab 11, Manajemen Limbah Berbahaya dan Beracun; Bab 12, Radiasi Lingkungan; Bab 13, Sistem Manajemen dan Audit Lingkungan; Bab terakhir dalam buku Dasar Kesehatan Lingkungan ini adalah Bab 14. Pengantar Analisis Mengenai Dampak Lingkungan (AMDAL).

Health Secret of Durian Pangkalan Ide 2013-11-14 ""Menguak mitos dan fakta tentang Durian yang dapat mencegah extensic aging dan hipotensi secara bijak Buah durian matang atau tepatnya arilusnya, yang merupakan bagian yang dapat dimakan, umumnya dikonsumsi dalam keadaan segar. Di pasar, buah durian ini `mengiklankan` diri melalui baunya yang keras dan khas. Buah durian sangat disukai oleh orang Indonesia. Sedangkan orang Barat umumnya kurang menyukai aroma durian. Meskipun mendapat julukan The King of the Fruit, alias rajanya buah, durian tetap menjadi buah yang kontroversial. Perbedaan pendapat itu seputar berbahaya atau tidak mengonsumsi durian bagi kesehatan konsumen. Ternyata buah bergizi tinggi ini bukanlah buah terlarang, karena kadar lemaknya jauh lebih rendah dibanding lemak hewani. Jadi jangan gentar makan banyak durian sebab lemak dalam buah ini tergolong lemak tak jenuh yang menyehatkan. Umumnya masyarakat Indonesia lebih akrab dengan durian yang daging buahnya berwarna kuning tua atau muda. Bagaimana kalau melihat daging buah durian yang berwarna merah? Buku ini juga membahas tentang Durian merah yang merupakan durian eksotik karena buahnya berwarna merah darah. Selain itu, makan durian ini tidak memabukkan karena kandungan alkoholnya yang relatif rendah. Masih menolak makan durian karena takut sakit? Baca dulu buku ini! Seri Health Secret yang sudah terbit: - Health Secret of Kefir - Health Secret of Dragon Fruit - Health Secret of Olive - Health Secret of Kiwifruit - Health Secret of Mango - Health Secret of Pepino - Health Secret of Turmeric (Kunyit) - Health Secret of Broccoli""

